
A TUTTI  I  COLLEGHI  DELLA. POLIZIA  LOCALE 

ATTUALE  SITUAZIONE  DEL  CORPO 

- Mobilitazione generale degli Operatori con manifestazione in Consiglio Comunale;

- Pianta Organica, in relazione alle reali necessità della città, ridotta ai minimi storici;

- Disorganizzazione cronica dei servizi, con particolare riferimento ai grandi eventi 

peraltro programmati da tempo, dove non si riesce neppure ad organizzare il doveroso 
cambio per le pattuglie impegnate;


- Numerosi veicoli di servizio in condizioni critiche;

- Mancanza di un percorso di carriera definito che garantisca economicamente e 

professionalmente tutti gli Operatori;

- Assenza totale di visione e prospettiva politica, e conseguentemente dirigenziale, sulla 

‘Mission’ del Corpo che continua ad essere gestito alla giornata;

- Tavoli di trattativa sindacale fermi da mesi su temi fondamentali quali: aumento della 

indennità di servizio esterno, indennità di funzione, nuovi protocolli con le Autorità 
sanitarie e le altre forze di Polizia, bodycam, buoni pasto, festivo infrasettimanale,  
cambi turno, contabilizzazione R35 ecc.


FINALMENTE  PER0’… 

Dopo anni e anni di studio ed analisi si è veramente appalesato il vero problema che 
attanaglia il Corpo: Ci sono troppe armi in circolazione ed è quindi necessario 
procedere a togliere l’arma assegnata in via continuativa a circa 150 Operatori che 
svolgono attività all’interno degli Uffici, lasciando loro i caricatori con i proiettili, per 
una maggiore sicurezza degli stessi. 
Questo importante ed improcrastinabile provvedimento creerà sicuramente i presupposti 
per la soluzione di tutte le altre vertenze di carattere secondario.


Ci asteniamo da ulteriori commenti su questa triste realtà. Invitiamo le altre OO.SS. ad 
opporsi fermamente a questo ulteriore atto ipocrita che nulla ha a che vedere con la 
sicurezza dei Lavoratori/trici del Corpo e che, nell’esasperato tentativo di risparmiare sulla 
pelle degli Operatori apre il campo a scenari economici ed amministrativi che potrebbero 
diventare di difficile gestione.


Nel pieno rispetto comunque della volontà degli Addetti interessati comunichiamo che 
SNATER Enti Locali è a disposizione di coloro i quali dissentono da questo ulteriore 
provvedimento a loro discapito, per una approfondita analisi legale e se del caso alle 
opportune azioni conseguenti.


Rimaniamo a disposizione di tutti i lavoratori/trici del Corpo per informazioni ed 
approfondimenti. Informiamo altresì che a fronte di iscrizione a SNATER Enti Locali tutta 
la parte legale sarà gestita senza aggravio di costi per gli iscritti.


Buon lavoro a tutti.


LA  SEGRETERIA  SNATER  Enti Locali





